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奉 仕 の 灯 で 道 を 照 ら そ う
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第 ６ ２ 回 例会１９７９年９月１３日（木)'','i第67号
出席報告

愛 と 協 調

司 会 芦 田 会 長
ソ ン グ リ ー ダ ー 辻 国 明 君
「我等の生業」「線路は続くよ」

へ

綴蕊蕊藻蕊溌謹暇
お名前とお仕福は次のようです，トーマスＣ
タスット111Z(建築設而l･技m|j48才),６商の方

のうち､11クラブt犀会曲宅にお枇話になられる

方･は，ラーセン氏（雌築没汁技mij31才）とシ
ョー氏（プレス会社社踵３４才）の２名です。

中根正雄氏

麟蕊溌蕊鐵蕊篝
鈴木馨荊（東京町IH)小'ﾊ :徹ｲ I (藤沢北西)! | !芥

静生君（綾獺）松村剛男君（服間）星幸労H，鈴

木竹次郎汁，曽我敏夫君，大矢li,f行君，古芥忠淌

君，入内II&和夫君，小栗孝,,11I,岩崎正幸淵，昆

恵君，小林一郎君，四元細ｲ尚洲，北原敬二調-，北

山久幸君，野II栄三郎君，竹村ＩＦ昭君（大和）

塗唇蕊蕊報
。次年度，米川派遣GSEは11月中に募柴します。

推薦省を配慮して下さい。
。米l11!池念奨'､ｻ:金は特別税制優遇措置の適応とな

り無税となります。-１FIのご協力を希岨します。
。先日!"ll１身障少女の手１７(」「終わりの口」を申し

込まれた方は事務局においで下さい。
。アジア人公参加の方は例会後残って下さい。

小柴実ｲj委員長から雌終的な説明があります。

驫舞鞠 醤蕊一 子

ｏガバナー及びパストガバナー出席のもと先１１

地区会長幹，僻会が開かれました。席上９月１０B
の雑誌委員会において何をなすべきかについて

討論が行われました。評ﾈ|||について後ほど鈴木

委員長から報告して貰います。
。アジア地区大会には当クラブから５名出席され

ます，これが友好ある〃jl'i lとなり元気にご州Ilj

なさるよう願っております。
｡１０月２０日米II1よりおいでになるGSEの方々の

ノーごノ、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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袴田，伊顔正ｌ木l崎

出 席 数

２５名

出 席 率

89.25％
前回の修正
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本日のプログラム９月２０日
「i#『少年奉仕祇動週|川にあたり」今川正広氏



｡１２月２７日３クラブ合同例会が予定されており

ます。合同例会のための小委員会を編成させて

頂きますのでご協力下さい。

誉蕊鴬 ;織灘
青少年奉仕委員会伊藤委員長
。先週火雌'１にローターアクト・クラブ例会に出

１＃『して参りました。少し感じた『#を申し述べさ

せて]11きますと，氷だ会幽が少ないという‘1Vと

財政IIIiでの援助が必要であるという事です。１８

才から28才までの方で呰様のご家族またはお知

りあいのﾉﾉ．を推薦して̅ドさい。又賓金liliでのご

検討も頂ければ幸せです。

雑誌委員会鈴木委員長
。９月１０n２５９地区の雑誰姿幽1定会議が横浜で開

かれまし'た。ガバナー初めパストガバナー，力
バナーノミニー，綿集委員踵，細集長方の出席

のもとで「ロータリーの友の細柴過粍，苦労話

し（投柵から掲載までに約３カ月かかります）
これからの細集方針などについての説Iﾘlがあり

ました。そして「ロータリーの友」が７ノllH

よりTHEROrAR IAN帷びにREV ISTA

ROTARIAに続いて３冊目のRI公認指定地域

機関‘譜としての実験期iHlに入ったとの報｛{fがあ
りました。今l!J出席し，雑Ｉ韮委員の頑要ﾔkを改

めて認識して参りました。ロータリーの友は良

い事ばかりを紋せるのではなく，率而な,活しも

取り|､げて行く方針だそうですから皆様，友を

愛読して頂き感じた事を虹!降るに発表して下さ
い。

S . A . A長谷川委員長
･大和中クラブ会員用眺車ステッカーが出来上

りました，ご利用下さい。

ゴルフ同好会富沢幹事
o１０月1４II (H)ボーイスカウト文援ゴルフ大会

が厚木航'値隊GCにおいて行われます。振って

ご参力ll下さい。ホールインワン章，ホンコン旅

行など多彩です。ご希馴のﾉﾉは例会後II 'し込ん
で下さい．

親睦活動委員会中西委員長
。本日お祝いはおｌ人です。御夫人お誕生日

近藤斯士ﾘj渦･通子夫人（９月１５日）。
。家族会（10月７日）ご出欠は来週までに。

《=ミー～～～～～～ヘーーーーーーミ多～～=ミヘーーー）

{大和市民憲章碑贈呈劃(=～=～-ﾐｰｰﾐｰｰﾐ=～ﾐｰｰﾐｰ̅～

大和111クラブﾎ，国際ロータリー加盟!;g,ill;状伝
達式!iLl念､1fびに国際ロータリー75周年犯念の１つ
として大洞ll肘民憲章碑を鵬ることになり，その除
幕式が９ノ１１３日（木）午後211IF,大和'li役}ﾘ『ロビ
ーに於てｲj-*)れました。

へ

芦田会長の言葉
私述，火脚l巾クラブも本年４ノlにIIJ際ロータリ

に加WIし独り歩きを始めたばかりでありますし，

又本年は''1際ロータリー75川年にも当り，これを

記念し｛1I1にか大和市のためのお手伝いをしたいと

考えておりました。たまたま人和iliも20i',1年を迎

え市民悲碓を定められましたのでこれを!;Ll念し大

和市民窓靭i卯を贈呈することになりました。本日

大変『K派な格調のあるプレートが出来上り公ｕ一

同嬉しく存じております。これからも大和中クラ

ブとして大和市発展のためにお役に立ってｲjけた

らと思っております。今後ともよろしくお願い致

します。

遠藤市長ご挨拶
一言お礼を申し述べさせて頂きます。今年は大

和市も20周年を迎え大和||｣.災憲章を制定いたしま

した。そしてまた大荊｣!|1ロータリークラブの糸,lil戊

も同じ年に､'1り，それを!iLl念して立派な‘旭念プレ
ートを蛾き感謝いたしております。大和'l iも肯年

期に入り大人になった分けでありまして’これか

ら独り歩きして行くためには何にか目標になるも
のが必要であろうと考えた次第です。

へ



自然と人間との健全な調和のとれた大和'ljの輝
かしい未来を目ざして参りたいと思っております。

'|]-民のﾉﾉｰ々もこの場所に17:ち大祁ilj民としての

''1党と!誇りをもってこれを'､1:って願ければと噸っ

ております。有難うご雁１１１|ましﾅﾆ。

大 和 市 民 憲 章
ｌみんなでﾉJをあわせて, i ' , ｣さと

Ｉﾘlろさにあふれたま士)をつくりましょう。

ｌみんなで力をあわせて，反'i , ' iと

しあわせにつつまれたまちをつくりましょう。

lみんなで力をあわせて，数従と

文化の豐かなまちをつくりましょう。

lみんなでﾉJをあ才)せて

’'１然と環境の災しいま角をつくりましょう。

ｌみんなでﾉﾉをあｵｰ)せて

きまりと平和を守るまちをつくりましょう。

画轟

篭‘饗＝

中根正雄氏
十歴灸ｕＵ)糾介を迩一螺板に中根式ぐにゃぐに

ゃ'r富で11I:IIy)ていら-〉しやいました｢|!根氏．…･

只今ご紹介lllきました【|!根でご座}1IIますが，こ
とに速‘氾いたしましﾅﾆので雄み上げてみましょう
･･･…｢'1根先/|品はRCの!li!活だけでも1,11611'l工〈々

これはこの辺にIi｝いてあります……下のﾉﾉには

東京｢'1根式速(池'､樅校農で云々と吉いてあります。

さすが--言一一イリも連ｵ)ずに兇項な出来ばいに'１川然

としましﾅこ･(｢'1根先/kの孫弟子でも大和中クラブ

に入会して!!Mlたら，会繩委員長に蝿#jしたいと
ころです。ああ残念ウエだ。）

私はllll治鵠年碓れ８４#-です．もう５0年以|､も速
L;Llの指導を･続けて参りました。′､ﾃ:生で速!旭を知ら

ない人は'､)』:/|")箇絡はありません。縦でも人は'i■

を地<! I I :こうとしてくずして沓いてしまいます。

そもそもこれが速(氾の粥一歩なのです。又この凶

では略字オデ使うことが流ｲj･っていますが,Muを

旺とＨへんにＫなんて'fzを平気で使っています。

速記は速く』:くことです｡

我々は伽1I多くの文字のなかで暮しているので

す。速がきの下乎な方は何んなに損をしているこ
とか？１１虹が付かないだけです。

弘法太｢llljのIIﾄのなかに(#)のような'f譽があり
ます,|'I Iを,世味しているのでしょう。……牌|雌ぼ

さつとIII:くのが1ili倒でIVI:かんむりだけをとって|#
としたのです，思い掛けないことですが仏教の教
えのIIｷ代にすでに速がきが考えられていたのです。

へ

なおI)|続き人莉｣市役所３階公!瀧察において社会

雄ｲ|委貝会，岻芥委員長より人椰,|】.柵祉協議会の
ﾉﾉｰﾍ梱祉バスに設置されるアイスボ､ソクス寄ll脚に
ついてのLI録を手渡しました。

一 一

話蕊
「すぐ．に役立つスピードメモ法」

ケ ス ト ス ピ ー カ ー 中 根 正 雄 氏
紹介：土屋会員

中根先生はすでにRCの例会において１,１１６回

もの卓括をなさっていらっしゃいます。今もなお

お元戴で速‘池の指導に塾％っておられます。命日本

速迅教育協会会長中根式迷‘氾協会踵，東京中根式

迷i池学校災をそれぞれ服務していらっしゃいます。
本日は「すぐに役立つスピート,メモ」について

お話しをして頂きます。



しかし現代の多くの人々は曜日→旺日，歴史を

｢律とする程度のことでもたもたしているのです．
これでは致し方ありません。

何うしたら速く書けるのでしょう，それには２
つの方法があります。①中根式ぐにゃぐにゃ速

記と②スピードメモ法です。このスピードメ
モ法に従って実例を上げてみましょう…．｡………．

カタカナは普通に読み，ひらがなは長く読むので
す……こギ（講義）の卜（ノート）つチ（通知）
そチ（装置）そム（総務）ほそ（放送）ヨ
そ（予想）ほシのりそ（奉仕の理想）こくキ
（航空機）くこ（空港）<１（空輸）こと

（口頭）ごど（合同）ごと（強盗）。
左下のカタカナはつまって発音する…．．…･コカ
（国家）ケカ（結果）ザシ（雑誌）ヨト

（ヨット）ああ感窮まれり.／
中国には漢字は５０００字以上もありますが，こ

れを10本の線と点で表わそうとしています……

秀（務）芦（産） -上（飛）とんでしまって
います，これが中国の国定文字となっているので

す。
日本では僅かに1800字です。

文字を書くのには３つの事が必要です，正しく
速く美し<です。膝（職業奉仕）朧（社会奉
仕）国（国際奉仕）園（国際ロータリー）
●（当らづとも遠からず）８３０（午前８時３０
分）２．００（午後２時）。
中根式ぐにゃぐにゃ字も，あいうえお等の一本

を取り出して表現したもので決して難かしいもの
ではありませんし，子供達はすぐに覚えてしまい
ます。
およそ人間は文字の谷間に暮しているようなも

のです。速がきを覚えて時間を大切にしたいもの
です。ロータリアンの方々のような各界の代表の
有識ある皆様にとは存じましたが，１つの応用と
してお聞き頂ければ幸せです。有難うご座居まし
た。不肖ながらよろしくお願い申し上げます。

灘議蕊難懸織饗
東京町田RC鈴木会員大和市の皆々様には ’

いつもお世話様になって居りますの

で，ニコニコボックスに入れさせて

頂きます。
綾瀬RC中谷会員本日は御世話になります。

座間RC松村会員お世話になります。

大和RC星会員またまた参上いたしました。
アジア大会に出席の方は私くしが全て

にお,いて，お世話致します。

大和RC鈴木会員又お邪魔いたしました，ど

うぞよろしく。

大和RC入内嶋会員いつもお世話になります。

大和RC北山会員残暑お見舞申し上げます。

本日は宜しくお願い申し上げます。

大和RC小林会員久し振に御邪魔致しました。

よろしく。

大和RC北原会員お邪魔致します，よろしく

大和RC竹村会員初めてメーキャップをさせ．’

て頂きます。今後共宜敷しく◎

蜂屋会員久しぶりで，星先生の隣に座り，感謝

して居ります。良く御出頂き有難う御座

居ます。
藤田会員亀谷先生，昨日は診察有難うございま

した。「後は心配ないよ」と云って下さ

ることを待っています。

伊藤（英）会員青少年週間に当り，この問題は，

皆様の力を結集して行なう事がよ

り効果が出ると信じます。
近藤会員忘れていた家内の誕生日を思出しまし

た。ありがとうございます。

上田会員先週のスカウト運動についての稲葉氏
の卓話すばらしかったです。又原稿を心

よくご提示下されたことに対し敬意を表

します。

鈴木会員大和RC曽我さん先日は雑誌委員長会

議で大変お世話になりました。

辻会員芦田会長ボーイスカウト青少年育成への

志ざしありがとうございました。

' 魚

へ


